

17.08.2023 – 11:00 Uhr

Invitation à la conférence de presse / Don d'organes et de tissus en Suisse, où en est-on ?

Berne (ots) -

Invitation à la conférence de presse

Mercredi 6 septembre 2023, de 15 h 30 à 16 h 30

Polit-Forum Bern im Käfigturm, Marktgasse 67, Berne

Don d'organes et de tissus en Suisse, où en est-on ?

Le samedi 9 septembre 2023 aura lieu la Journée nationale du don d'organes et de tissus. Une bonne année après le " Oui " à l'introduction du consentement présumé au sens large, nous profiterons de cette occasion pour donner des informations sur l'état actuel de la situation. Nous vous informerons sur les thèmes suivants :

- [Action " Be a Gamechanger "](#) de Swisstransplant dans le cadre de la Journée nationale du don d'organes et de tissus du 9 septembre 2023
- [" Mahana4Kids marche pour la vie "](#): marche de Berne à Genève (170 km) en 6 étapes pour la promotion du don d'organes et le soutien des familles d'enfants malades du foie
- Déclarations de personnes politiques sur le thème du don d'organes et de tissus

Les intervenants et intervenantes suivants seront présents et disponibles pour des interviews ainsi que des photos :

- Flavia Wasserfallen, conseillère nationale PS (Berne)
- Manuela Weichelt, conseillère nationale Les VERT-E-S (ZG)
- Marc Jost, conseiller national Centre droit-PPE (Berne)
- Franz Grüter, conseiller national UDC (Lucerne)
- Jörg Mäder, conseiller national PVL (Zurich)
- Patrick Terrapon, président de l'association Mahana4Kids
- Franz Immer, directeur de Swisstransplant, médecin spécialisé en chirurgie cardiaque

Également disponibles pour des interviews

- Professeure Claude Pierrette Le Coultre, ancienne chirurgienne du foie aux Hôpitaux Universitaires de Genève (HUG)
- Patrick Gervais, transplanté du foie
- Mathias Brunner, transplanté du coeur
- Patrizia Manolio, transplanté des reins

La conférence de presse se fera en allemand et en français (mais pas de traduction simultanée).

Inscription : nous vous prions de vous inscrire avant le 4 septembre 2023 à l'adresse webmaster@swisstransplant.org.

Remarque : le jeudi 7 septembre 2023, la marche des athlètes de " Mahana4Kids marche pour la vie " aura lieu à 8 h 00 sur la Waisenhausplatz de Berne. À cette occasion aussi, les journalistes sont les bienvenus pour prendre des photos émouvantes et recueillir des déclarations.

Nous serions ravis de vous accueillir à la conférence de presse ou à la marche.

Meilleures salutations,

Swisstransplant et Mahana4Kids

Contact:

Renseignements

Stephanie Balliana, Head of Communication Swisstransplant, 076 519 89 09, webmaster@swisstransplant.org

Patrick Terrapon, président de Mahana4Kids, 079 608 75 02, info@mahana4kids.ch